



VERSICULO CLAVE: *“Para que la multiforme sabiduría de Dios sea ahora dada a conocer por medio de la iglesia a los principados y potestades en los lugares celestiales.” Efesios 3:10*

Continuando con este estudio de la epístola que ha sido llamada “La epístola de la madurez cristiana”, es necesario recordar lo que nos dice Dios en Hebreos 5:12-14. Los creyentes inmaduros o bebés espirituales, necesitan la leche espiritual no adulterada, para que puedan crecer, 1^a. Pedro 2:2

Y se les exhorta a desear tomar la leche espiritual (la Palabra de Dios), no adulterada, **“*si es que habéis gustado la benignidad del Señor*”**, (versículo 3). Pero desde el versículo uno, vemos que lo primero que tenemos que hacer es desechar de nosotros toda maldad; despojarnos del mal y revestirnos del bien; esto nos ayuda a resistir el asedio del pecado, (Hebreos 12:1).

Es necesario diferenciar entre lo que es un creyente inmaduro y maduro, del calificativo de “carnales” y “espirituales”. Cuando una persona nace de nuevo, es que su espíritu muerto, fue vivificado, desde ese momento, ya es un ser espiritual, lo que necesita ahora es ser lleno del Espíritu Santo como dice Efesios 5:18, para no ser un cristiano carnal.

La madurez se obtiene cuando el cristiano pasa tiempo buscando al Señor en oración, estudiando Su Palabra, y experimentarla como dice el Salmo 12:6. Nosotros somos ese horno de tierra donde la Palabra de Dios necesita refinarse, acrisolarse. Job dijo: **“*Conozco que todo lo puedes*”**; ese es un cristianismo experimental no intelectual.

Existe el peligro de volvernos cristianos carnales cuando perdemos el apetito de la Palabra de Dios o nos mostramos rebeldes al Espíritu Santo, (Efesios 4:30). Cuando vamos madurando en Cristo, entenderemos lo que se nos dice en Efesios 5:12-17. Algunas cosas son tan viles, que es peligroso describirlas, pues nos pueden afectar moral y espiritualmente.

La Palabra de Dios es luz, y ella nos enseña con claridad por donde debemos caminar, que debemos hacer, que tenemos que pensar, no andamos en tinieblas. Salmo 119: 105 y 130. En Efesios 5:15-17 se nos ordena a andar con sabiduría y a no ser insensatos, a mirar con atención como andamos, porque nuestro tiempo es limitado.

Dios ha establecido un límite a nuestra vida personal aquí en la tierra, y nuestra oportunidad de servirle solo existe en esos límites que Él nos ha puesto, (Gálatas 6:10). Se dice de un gran siervo de Dios que mantenía un registro de los momentos desperdiciados que tenía durante el día y cada noche se lo presentaba a Dios como parte de su oración y confesión.



Muchos textos bíblicos son como faros de luz que nos advierten de alguna manera que ahora es tiempo de hacer lo debemos hacer como hijos de Dios, (1^a. Pedro 1:17; 2^a. Timoteo 4:7 y Efesios 5:17).

PREGUNTAS DE REPASO:

- 1) *¿Cuál es la diferencia entre el cristiano inmaduro y el cristiano carnal?*
- 2) *Cuando nacemos de nuevo ¿Qué es lo primero que debemos hacer? Y después.....*
- 3) *Un cristiano maduro es alguien que.....*
- 4) *Si perdemos el apetito de la Palabra de Dios, estaremos en peligro de.....*
- 5) *Sabemos que nuestro tiempo aquí en la tierra es limitado ¿Qué debemos hacer?*